

## Bonjour à Toutes et à Tous.

Cette année encore, le contexte sanitaire actuel nous oblige à vous proposer une Assemblée Générale sous forme de visioconférences-conférence.

C'est une période très difficile pour notre association dont la mission essentielle est de rendre la culture accessible à tous à travers les échanges, le partage et la convivialité. Il est donc frustrant de ne plus pouvoir nous rencontrer. Heureusement, les visioconférences-nous permettent, néanmoins, de garder un contact régulier avec beaucoup d'entre vous, en maintenant la plupart des activités en distanciel. Nous sommes cependant bien conscients que tous ne sont pas forcément en capacité de suivre les ateliers proposés, soit à cause de matériel inadapté, soit par manque de maîtrise des outils informatiques, ou par manque de temps ou d'espace.

Lors du premier confinement, en mars 2020, toutes les activités ont été suspendues et ce, jusqu'à la fin de la saison et tous les évènements programmés ont été annulés. Certains animateurs ont été en capacité de pouvoir se réorganiser très vite pour vous proposer des ateliers en visioconférences et ainsi maintenir un lien malgré tout. Pour d'autres, n'ayant pas forcément le matériel adapté, le contact a d'abord été maintenu par mail ou téléphone.

Certains animateurs ont donc été mis en chômage total ou partiel. Yves LE BOËNNEC, notre directeur ainsi que Patrizia SIMAO, notre agent d'accueil/secrétariat ont été mis en télétravail. Christelle PAVILLA, comptable à temps partiel, a assuré son travail depuis les locaux de la MJC.

Pour nous aider à surmonter cette période difficile, nous avons bénéficié d'une aide de l'état. Le Conseil d'administration a choisi de maintenir l'intégralité des salaires et a proposé le remboursement, en fin de saison, de toutes les cotisations pour tous nos adhérents, sur la période concernée.

Pour la saison 2020/2021, nous avons procédé à des pré-inscriptions en juin et septembre sans paiement. Nous avons enregistré le même nombre d'inscriptions que la saison précédente, donc un fort soutien de nos adhérents et je les en remercie.

Les inscriptions définitives se sont déroulées sur une semaine à l'Espace Philippe NOIRET dans le plus grand respect des gestes barrières. Nous avons alors constaté une forte baisse des adhésions au moment de la confirmation avec paiement de ces pré-inscriptions, et ceci en raison de la situation sanitaire.

Les ateliers ont cependant repris mais avec moins d'adhérents par atelier pour respecter les distanciations sociales donc avec un surcoût pour l'association.

Le deuxième confinement survenu en Novembre nous a contraints à suspendre toute notre activité ainsi que les évènements prévus pour cette nouvelle saison. De nombreux adhérents nous ont dit à quel point il était important de garder un lien social pendant cette période difficile. Le Conseil d'Administration a donc fait le choix de mettre tous les salariés en télétravail. Nous les accompagnons pour qu'ils puissent tous assurer, dans la mesure du possible, leurs ateliers en visioconférences en mettant, si nécessaire, du matériel et un local à disposition. Une distribution de terre est régulièrement proposée aux adhérents « Terre Modelage » pour qu'ils puissent, lorsqu'ils le peuvent, travailler de chez eux en suivant les visioconférences proposées par leur animatrice.

Nous ne serons donc pas en mesure de rembourser les cotisations pour cette saison 2020/2021.

Les stages (scientifique / cirque / origami / magie), en direction des enfants pendant les vacances scolaires de février, ont été maintenus et ont remportés un franc succès.

Nous avons également créé un partenariat avec un organisme institutionnel UEAJ pour la mise en place d'un atelier « impro » avec 6 jeunes (16 ans et plus) en grande difficulté. Ces séances ont pour but de les canaliser, leur permettre d'accéder à la culture et les aider à mieux s'exprimer.

Nous espérons pouvoir reprendre le cours normal de nos activités et remettre en place, au plus vite, les manifestations et évènements supprimés sur ces deux saisons.

Nous travaillons actuellement sur un projet d'atelier « Nature » en extérieur le mercredi, pour des enfants de 6 à 12 ans. Nous allons étudier également, la possibilité de faire, de temps en temps, d'autres ateliers en extérieur.

Chaque année j'attire votre attention sur l'importance de votre implication dans la gestion de notre association.

Je vous rappelle qu'une association ne peut être gérée que par des bénévoles. Sans bénévoles, il ne peut y avoir d'association.

Nous avons plus que jamais besoin de votre aide, nous ne sommes plus assez nombreux au Conseil d'Administration. Nous comptons sur une reprise normale de nos activités à la prochaine rentrée. Alors, venez nous rejoindre et partager avec nous vos idées, votre dynamisme et votre enthousiasme.

**La MJC a besoin de vous, parce que la MJC c'est vous !**

Anne-Marie DELAHAYE

Présidente de la MJC Gérard PHILIPPE  
**MJC - Gérard Philippe**  
Espace Charles De Gaulle - 78340 Les Clayes s/ Bois  
Tel: 09 67 08 39 01  
contact@mjclesclayes78.org

